
第４１回理事会議事録

日 時 平成 25年 6月 17 日（月）15:00～17:10
場 所 当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：古賀 修 副会長）
出 席 者 金子 誠、古賀 修、西田 光博、末吉 桓寧、多田 有一郎、仲前 友明、山川 博文

末広 克平、田中 廉、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎、西村 象吾
各理事 荒津 惠次、草場 真哉 両監事
事務局）富崎 正樹、杉村 亮

Ⅰ．審議事項

１．マネジメント委員会及び専門部会委員について（多田）
委員会及び部会委員を募ったところ、資料に掲載しているメンバーとなった。このメンバー
にて事業運営を行なっていきたい。
なお、警備部会については、まず部会委員の募集を全会員へ周知して、部会の立ち上げを進め
ていく。 承認。

２．平成２４年度事業報告等の県への提出について（多田）
平成２４年度の事業報告等を６月末までに福岡県へ提出しなければならない。
事業報告等は全て電子申請で行なうが、提出内容を別添にてプリントアウトしているので、ご
確認いただきたい。問題等なければ、この内容にて２５日（火）に電子申請を行ないたい。

承認。

３．青年部入部の件（多田）
・一野照彦 氏…総合システム管理㈱、統括マネジャー 承認。

４．建築物清掃管理評価資格者講習における講師の推薦について（山川）
任期が満了する九州美装㈱の古賀修氏を推薦いたしたい。 承認。

５．事務局職員夏季賞与支給について〔給与規程第７条〕(多田)
給与規程第７条に基づき、昨年と同日に支給する。なお、支給対象は富崎局長および小田原職員
となり、杉村職員は算定期間に満たないため寸志とする。 承認。

６．その他
・社会保険労務士による改正障害者雇用促進法の講習会を懇話会の時に、併設で開催を計画する。
なお、労働福祉委員会の後藤副委員長にて準備を進めていく。

・雇用促進支援部会の主管にて、秋に障害者雇用に関するセミナーを開催する。その時には、体
験談や助成金等も含めた内容で検討している。



Ⅱ．報告事項

１．会長報告（金子）
次の２項目について報告があった。

（１）県協会について
・総務委員会…委員会及び部会員編成の取りまとめ、九州連絡協議会総会への代議員参加

手配、全協総会への代議員出席保全、入会規定の見直し検討続行
・教育研修委員会…アビリンピック福岡ＢＣ部門運営支援、「ハウスクリーニング技能士」

国家資格への評価
・雇用促進支援部会…福岡市「夢ふくおかネットワーク」への主導的参画
・労働福祉委員会…労働安全衛生大会開催準備、“熱中症”防止対策の事前周知

「改正障害者雇用促進法」対応講習会の開催＝「懇話会」開催時の併設
・地域防災ネットワーク部会…県との「防災支援協定」締結への詰め、夏季集中豪雨対応

へのシミュレーション
・警備部会…〔政治連盟連携〕県庁舎総合施設管理の業務分離要望への対処
・調査広報委員会…広報誌「ビルメンＦＵＫＵＯＫＡ」広報活性化、県協会実態調査アン

ケート内容の企画と継続実施
・環境管理部会…清掃新技術・技法等の開発と開拓＝タイル洗浄モデルの市場化進展＝お

そうじネットワークとの連携
・青年部活動…研究発表「適正労務管理の実務検証」⇒研究内容公開の会員要望あり

省エネ事業「勉強会」の他県共同運営要請あり
（２）全協・九州連絡協議会関係事項

・九州連絡協議会…次年度執行体制の内定、連絡協議会法人格取得への企画、品質評価
資格人材の養成、雇用管理の法定準拠推進

・全協…理事の地区割り定数の是正案件の上程
・その他…東北連絡協議会の設立

２．平成２５年度「夢ふくおかネットワーク」総会の件（末広）
６月７日（金）に博多高等学園にて、第１回となる総会が開催された。
今後、セミナー等の開催を計画されており、随時、広報誌等で案内していきたい。

【追加報告事項】
３．第９１回九州地区本部会議および九州ビルメンテナンス連絡協議会役員会報告（古賀）

開催日時 ６月５日（水）
開催場所 福岡朝日ビル 地下１階 １５号室
議題・報告 ・全協の地区理事及び執行委員候補者の推薦について

・連絡協議会の役員定数について
・各県協会の役員について
・平成２４年度事業報告について
・平成２５年度事業計画について



次回理事会は、７月２２日（月）１４時００分から当法人会議室にて開催予定。

以上で第４１回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、
会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２５年６月１７日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 荒 津 惠 次

監 事 草 場 真 哉


